## Türwachenkonzept

In den Pausen wird die Haupteingangstür abgeschlossen. (Verantwortlich dafür ist die UBUS-Kraft der Schule.)
An den Außentüren stehen jeweils zwei Kinder, die Türwachenjacken tragen.
In der ersten Hofpause sind dies Kinder der Jahrgangsstufe Drei bzw. Vier. (je nach Pause – eingeteilt durch das Jahrgangsteam)
In der zweiten Hofpause sind ausschließlich die Kinder der Jahrgangsstufe Vier zuständig.

Auftrag der Türwachen ist es, darauf zu achten, dass Kinder während der Pause das Schulgebäude ausschließlich zum Toilettengang aufsuchen. Es dürfen nur jeweils zwei Mädchen und zwei Jungen auf jeder Seite zeitgleich zur Toilette gehen. Wenn sich ein Kind in der Pause verletzt hat und von einer Aufsicht den Auftrag bekommen hat, nach oben zu gehen, darf es von einem weiteren Kind begleitet werden.

Wenn die Pause zu Ende ist, öffnet die UBUS-Kraft den Haupteingang.

Die Türwachen halten die Seitentüren so lange auf, wie sie das Blinkzeichen sehen (ca. zwei Minuten). Danach gehen sie in ihre Klasse.